

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

SUSCRIPCIONES.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ult. y Estand. 72.
Las suscripciones y reclamaciones se hacen en la librería de D. Wenceslao Sagredo, Puebla, 6.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

Los anuncios, reclamos y comunicados se ad-

miten a precios convencionales en la adminis-

tración calle del Rubio, 23, pral.

AÑO XXIII. NUM. 5403

DE LA NOCHE. MADRID. JUEVES 12 DE SETIEMBRE DE 1872. OFICINAS. CALLE DEL RUBIO NUM. 23

PRIMERA EDICION.

La Gaceta publica hoy el siguiente extracto de los despachos que ayer recibió el gobierno sobre el movimiento carlista:

Las facciones Saballs y Anguita abandona

ron ayer el pueblo de Viladrau á la

aproximación de la columna Fonda-

ra. Las gavillas de Sanz y Valles, pro-

vincia de Tarragona, son perseguidas

activamente por la columna de Cornu-

della y fuerza de la Guardia civil.

Las partidas de Guin y Miret continúan

faciendo exacciones en los pue-

blos, procediéndose con toda actividad

para impedirlo.

En el resto de la península no ocurre

novedad.

Hoy publica la Gaceta los decretos re-

levando del cargo de gobernador mili-

tar de la provincia de Oviedo, al bri-

gadier Sr. Gomez y Gonzalez, y nombran-

do para reemplazar al brigadier señor

Muñoz y Muñoz, gobernador militar de

la provincia de Leon.

La Gaceta publica hoy el decreto con-

cediendo la gran cruz de Maria Victoria

al arquitecto D. Francisco Jareño.

Por decreto publicado hoy se han de-

jado sin efecto todos los nombramien-

tos de comisiones regios de agricultura

hechos por virtud y consecuencia de

lo que sobre el particular establecía el

de 3 de octubre de 1848.

Han sido nombrados comisarios ré-

gios de agricultura en la provincia de

Málaga, D. Francisco Joaquín Aguilar y

Pérez Coronel, y D. José María Marquez

Navarro; de la provincia de Avila, don

Cátilo Benito González y D. Juan Car-

mona; de la provincia de Jaén, D. An-

tonio Cuadra Osma y D. Antonio Fer-

nández Villalta; de la provincia de Lo-

grón, D. José Henrero y D. Celso Plan-

zon; de la de Huesca, D. Antonio Ferrer

y Pitarque y D. Antonio Orús; de Alme-

ria, D. Ramón Orozco y Jerez y D. Ga-

briel González e Ibañez; de Lérida, don

Cayetano Puig Segarra y D. Pedro Miró

Ereú; y de la provincia de Madrid, don

Félix Martín.

El gobierno ha aprobado la determi-

nación del gobernador superior civil de

la isla de Cuba al crear dos capitánias

pedáneas de partido de tercera clase en

Rompe y Vaqueira para la más pronta

pacificación de los distritos de Victoria

de las Tunas y de Holguina.

La temperatura máxima en Madrid fue

ayer de 34 grados y la mínima de 16.013

Ayer no llovio en ninguna provincia.

SEGUNDA EDICION.

En la plana de anuncios de nuestro

número del sábado se publicó el día de una

almoneda en la calle de Luzón, número

11, entre la calle de la derecha. Estas señas

estaban equivocadas y allí no hay al-

moneda ninguna.

Una carta de Berlin, que publica la

France, dice que la célebre artista Laur-

ina Lucca se ha ausentado de aquella

capital, en cuyo teatro la ópera estaba

contratada, y que las causas de su fuza

han sido rivalidades con otra artista,

señora Mollinger y el no querer cantar

las óperas de Ricardo Wagner que el

empresario deseaba poner en escena.

El Times publica un notable artículo

diciendo que no cree que la paz de Eu-

ropa salga más o menos afirmada de la

entrevista de los emperadores en Ber-

lin.

El Sr. Gasser, jefe del partido católico

y autonomista de Baviera, no ha podido

formar gabinete por no encontrar

un general que quisiera encargarse de

la carrera de la Guerra.

El ministro de la Guerra en Prusia ha

dado orden para que se quiten de las

plazas fuertes todos los cañones de antiguos sistemas.

Los que sean de bronce se

refundirán y los de hierro se ven-

derán.

Se acaba de establecer en la India in-

glesa la unidad de pesos y milésimas.

Un despacho de Nápoles del día 7 di-

ce que el Vesubio arroja humo por dos

cráteres y que se sienten ligeras sacudidas.

En la provincia de Jen los crímenes

se repiten con una frecuencia aterradora.

A los denunciados por la prensa re-

cientemente tenemos que añadir los que

en la noche del 6 del actual se perpetraron en la ciudad de Bailén.

Hallábase en la puerta de una hotelería

varias personas de tertulia, y entre

ellas dos jóvenes hermanos, boticario el uno y médico el otro, llamados Cabo

era de apellido, sobrinos carnales del al-

cade de dicha ciudad, cuando se les

acercó un hombre que sin hablar una

palabra, dió dos puñaladas al uno y una

al otro, las tres en el costado derecho, y

huyendo conseguidó, sin que hasta ahora

haya sido posible capturarlo.

Los dos hermanos continúan de mu-

cho gravados, pues no reconocen que

el atentado sea de su autor.

Aun no se hallaba repuesta la pena

del estupor producido por este bar-

barato atentado, cuando ha sido asesina-

do a puñaladas otro vecino.

Según el Eco de las Indias, la recua-

dación de las aduanas de la Península

durante el mes de agosto último ha si-

do de 4.267.076 pesetas. La obtenida en

el igual mes de 1871, fue de 5.194.03, resul-

tando, por consiguiente, una bajada de

9.269.20 pesetas. A pesar de este descenso,

han aumentado sus rendimientos, con

relación a la época que sigue de término

comparativa, las aduanas de las pro-

vincias de Badajoz, Coruña, Navarra,

Oviedo, Pontevedra y Santander.

Ha llegado a Madrid el general Andía.

La sociedad francesa protectora de la

infancia convoca un concurso para este

año, sobre el tema siguiente: «Causas

de la raquitís.» El premio será 500 fran-

cos. Se obvió el 12 de septiembre.

El Padre dios que algunos sacerdotes

franceses tienen la intención de imple-

tar al P. Jacinto, que, como saben nues-

tos lectores, contrafajo matrimonio el 3

de este mes.

De la función de novillos que el día 7

se celebró en Simancas, resultaron dos

heridos de alguna gravedad, aparte de

una multitud de confusos que no les

permítieron seguir torando a los bueyes

toda la tarde.

Ayer se hundió en la pradera de Guar-

diñas un pereón de una de las cuevas

de donde se extrae arena, costando a

dos jornaleros que quedaron muertos

ya la barca y cuando estos nadando ne-

podrían distinguirla.

—Qué quieres, hijo mío —dijo Alain

cuando despidiéndose —ese es

nuestro único medio de salvación.

Juan María se echó a llorar.

—Me da vergüenza —dijo el niño con

rabia —pero me parece que ahora ten-

go miedo.

—¡Valor, hijo mío! Si vuelves á ver á

Juana María quizá no sea en el cielo, dí-

la que he hecho lo que he podido, pa-

reparar mi crimen.

Y tendió sus brazos al niño.

Este se arrojó en ellos.

Necesitó el cazador desbarazarse

de él por la fuerza.

Entonces, sin perder ni un instante,

ista ha recibido aviso de haber logrado pasar la frontera un cargamento de armas con destino á la facción; pero también se nos dice que el gobierno tiene conocimiento perfecto del hecho, y que dichas armas no llegarán á su destino.

Dice de Dublín que varias órdenes religiosas de Irlanda se preparan á recibir los miembros de sus órdenes respectivas espulsados de Alemania.

Ayer se dijo, según la *Iberia*, que varios socialistas españoles habían confidenciado con Garibaldi en Caprera.

En una carta de Gijón se dice que se oían síntomas de huelga entre los operarios de las fundiciones, entre algunos de los que encuentra apoyo la idea de pedir menos horas de trabajo sin rebaja de salarios.

Según el *Imparcial*, el proyecto de decreto que se estudia en el ministerio de Ultramar referente al ramo de administración de justicia de las Antillas y Filipinas, sostiene la inamovilidad, pero permite cierta latitud á la administración central para distribuir convenientemente tan importante servicio.

Leemos en la *Epoca*:

«No podemos menos de insistir en llamar la atención del gobierno hacia la necesidad de prepararse con actividad y energía á la campaña de invierno en la isla de Cuba. Todas las noticias que de allí se reciben convienen en que esa campaña próxima podrá ser importante si España hace un esfuerzo más, organiza en suficiente número los soldados necesarios, y provee á la necesidad de que la autoridad se halle revestida de las condiciones convenientes de prestigio y consideración.»

Se ha dado orden al gobernador militar de esta plaza, para que el coronel señor Solís y Campuzano sea conducido á las prisiones militares de San Francisco.

En Camporeal, colegio de Pezuela, partido de Alcalá de Henares, no pudo constituirse la mesa para la elección de diputados provinciales por falta de votantes.

Los trenes de Tarragona á Valencia suelen conducir pocos pasajeros y el domingo fué uno de los días que desgraciadamente llevaba mas el que sufrió la terrible desgracia que saben nuestros lectores.

Anoche llegaron á poder del gobernador de Tarragona las diligencias instruidas con motivo del descarrilamiento del tren correo de dicho punto á Valencia.

Hablando de la catástrofe en el ferrocarril de Tarragona, dice un diario:

«No pocos pasajeros murieron desde luego y de resultas del aplastamiento que sufrieron varios coches; otros se ahogaron en las aguas del barranco, que venía muy caudaloso, y algunos fueron arrastrados al mar, donde perecieron también.»

Parece, según la *Epoca*, que entre los proyectos para arbitrar recursos que ha estudiado el ministro de Hacienda, figura una operación con los bonos existentes del antiguo contrato con el Banco de París, la que produciría 300 millones de reales, volviendo aquel establecimiento á tomar los bonos.

Las autoridades judiciales, que constituyeron todo el día de ayer en el lugar donde se hallaba establecido el puente de San Jorge, lo invirtieron exclusivamente en la identificación de los cadáveres causados por el desgraciado accidente ocurrido al tren-correo.

Leemos en el *Imparcial*:

«Decíase anoche, no sabemos con qué fundamento, que habían sido relevados de los respectivos mandos que desempeñaban y declarados de reemplazo siete coronellos jefes de regimiento. Reproducimos la noticia como rumor, pero sin salir garanties de su exactitud.»

Por el alcalde del barrio de las Huertas han sido detenidos ayer y puestos á disposición del juez de primera instancia tres sujetos, por presentarse á votar con cédulas que no eran suyas.

Ha terminado sus tareas el congreso de enseñanza cristiana, reunido en París. A la última sesión asistió el arzobispo de París y pronunció un discurso alusivo. Del congreso parece que ha resultado la idea de poner en práctica el pensamiento de fundar universidades católicas.

La facción Torres se apoderó el 6 del actual de la correspondencia oficial de Seo de Urgel en el puente de Oliana.

En Alicante ha sido muerto un cochero por un individuo de orden público, el cual le disparó cinco tiros de revolver.

Veintitres parece que fueron los guardias civiles que se vieron precisados a rendirse en Salas de los Infantes por haber puesto fuego al cuartel los carlistas. Estos los retuvieron todo el día hasta por la tarde en que los pusieron en libertad.

Se dice que el príncipe Arturo de Inglaterra está escribiendo una serie de artículos sobre las costumbres del ejército británico, que publicará en uno de los periódicos de Londres.

El presupuesto del ministerio de la Gobernación se ha remitido al de Hacienda.

Leemos en el *Pensamiento español*:

«Parece que el señor obispo de Jaén ha recogido las licencias á todos los sacerdotes iuramentados de su diócesis.

Se halla ya casi terminado en el ministerio de Fomento un proyecto de ley de montes inspirado en un criterio altamente beneficioso para la conservación y fomento de nuestra riqueza forestal.

Ese mismo proyecto tiende á fomentar directa e indirectamente el crecimiento de los montes, estimulando á los pueblos y á los particulares.

Se han concedido 300 fusiles á los voluntarios de la libertad de Ciudad-Real.

El ministro de Ultramar se estudia un proyecto de acuerdo con el planteamiento de los regimientos civil y del notariado para Puerto Rico y Curaçao, en una forma análoga á la que tienen en la Península.

El *Imparcial* dice que la prisión del coronel Solís se ha verificado en Villa-nueva de los Barros, donde parece que se hallaba ya hace algunos meses.

El ministro de Fomento tiene terminado un proyecto de ley encaminado á dar nueva organización á la dirección de Obras públicas, en el cual parece que se conceden atribuciones propias en determinados asuntos.

Ayer quedó aprobado por el ministro de Fomento el proyecto de nueva organización de los cuerpos de ingenieros dependientes de dicho centro, formulado bajo la iniciativa del señor director de Obras públicas.

El capitán general de Burgos ha recibido órdenes apremiantes del ministerio de la Guerra para que haga perseguir sin descanso á la partida faciosa de Salas de los Infantes, con especial encargo de tratar con todo el rigor de la ley á los que de ella puedan ser capturados.

Por el ministerio de la Guerra ha sido aprobada una propuesta de ascensos correspondiente á los turnos de ascenso y reemplazo en el cuerpo de carabineros.

Parece que el Sr. Balart ha sido el encargado de redactar el preámbulo del proyecto sobre guarda rural, habiendo oido nosotros grandes elogios acerca de dicho documento.

El ministro de Estado Sr. Martos conferenció ayer largamente con el presidente del Consejo, sobre el proyecto del discurso de la corona.

El presupuesto del ministerio de la Gobernación se ha remitido al de Hacienda.

Leemos en el *Pensamiento español*:

«Parece que el señor obispo de Jaén ha recogido las licencias á todos los sacerdotes iuramentados de su diócesis.

Ast lo ha dicho y repetido un acreditado periódico de provincias.

El *Imparcial* declara que el autor de las cartas á la reina publicadas en el *Diario español*, es D. Francisco Botella.

El Congreso de la Internacional, que se presenta en un principio tan desacordado, ha tomado el más grave carácter, y sus últimas resoluciones adoptadas en el Hay, y que hasta ahora solo por telegrama sabemos, revelan que contra todo lo que se esperaba, el elemento relativamente conservador, representado por Carlos Marx y el Consejo de Londres, ha sido vencido, triunfando la causa de la Commune y de la revolución universal, que va á tener su centro, no ya en Inglaterra, que sin duda los republicanos de la International encuentran poco liberal, sino en los Estados Unidos de América.

La *Tertulia* se permite calificar de desleal la conducta de LA CORRESPONDENCIA, porque da noticias que resultan luego inexacts. Pues esa deslealtad es calificativo absurdio cuando menos, —la cometió nuestros colegas al publicar esas noticias que copiamos y rectificamos, no LA CORRESPONDENCIA, de modo que la falta de lealtad puede aplicársele á sí mismo nuestro colega.

La *Tertulia*, órgano ministerial, dastruya hoy en un párrafo todas las ilusiones que hayan podido formarse los filibusteros. El colega declara que el partido radical rechaza toda idea que envuelva el propósito de separar de España á Cuba, cuya pacificación quiere, y sin cuyo requisito no planteará reformas en aquella isla.

La *Epoca* cree que no debe hablarse tanto en la prensa de la acusación contra el Sr. Sagasta; cuando tal acusación no ha de presentarse, entre otras razones porque no hay tribunal, con arreglo á la ley, que juzgue á dicho jefe, pues el artículo 11 de la Constitución prevé que ningún español podrá ser procesado ni sentenciado sino por el Juez ó tribunal á quien, en virtud de leyes anteriores al delito, compete el conocimiento y en la forma que estas prescriban, y las leyes anteriores únicas dicen que el Senado al constituirse para juzgar lo formarán los senadores que lo sean con los años de antelación, lo cual es imposible puesto que el Senado no ha existido tanto desde la revolución.

Resilia completamente falsa la noticia que dio un periódico de París y copiamos de la *Epoca* respecto á haber comprado el lugre de Montpensier un castillo en Cannes. La misma *Epoca* al hacer la rectificación, añade:

«Teniendo sus aficionas, sus proprie-

dades, sus legítimas esperanzas como primor español en nuestro suelo, todo lo liga á España, y si circunstancias de tristeza, motivos de salud ó de cariño en quanto al cariño ucraniano, la infanta Leonor, dos sus hijos en Itálica, donde probablemente pasará el otoño, no renuncian de modo alguno á su deseo de vivir en España.

Los que han podido ver en noticias de periódicos ó en cálculos de partidos ciegos síntomas de divisiones imaginarias ó de desfases, que no se comprenden bien con caracteres firmes, con convicciones sinceras, y con inteligencias elevadas, han perdido su tiempo en levantando gesticulos en el aire, tan invocables como las compras de otros chateaux en Niza, en París. Su bello palacio de San Telmo de Sevilla es la residencia que aman, á la que no renuncian aunque estén hoy alejados de ella.

Leemos en la *Iberia*:

«Considerase inminente un nuevo levantamiento carlista. Creé la junta de Bayona tenerlo todo preparado, y se indican 3 más de las Provincias Vascas, las de Aragón, Valencia, Albacete y Ciudad-Real como á campo de la sublevación.

La *Politica* escrita el celo de la administración para que las inspecciones de ferrocarriles vigilen mejor el estado de las vías y procuren evitar sucesos tan dolorosos como el ocurrido entre Tarragona y Tortosa.

Asegura un colega que el Sr. Ríos Rosas no ha salido de Madrid.

Carece por completo de verdad la noticia que ha dado un diario ministerial respecto á la separación del Sr. Romero y Robledo del círculo Constitucional, por haber manifestado ideas alfonsinas. El Sr. Romero y Robledo sigue en el círculo siendo tan estimado como se merece por todo el partido conservador.

Ha regresado á Madrid el Sr. Francisco Ríos y Rosas.

La *Discusión*, dando por muerto al partido conservador, cree que la mayoría de las Cortes se dividirá formando el Sr. Zorrilla con los progresistas el verdadero partido conservador.

Dice la *Epoca*:

«En estos últimos días ha habido incendios de mas ó menos consideración en el término de Medina, en el de Alcalá, en el de Puerto-Real y creemos que en algunos otros puntos de la provincia de Cádiz.

Lo peor es que segun el *Comercio* de Cádiz, estos incendios tienen todas las apariencias de no haber sido casuales.»

Como algún periódico haya indicado que había disidencias entre sagastinos

Juana María. La idea de ver á mi alma un herero reposo os causa temor.

—Mil truenos! Vendrá al fin,—gritó el esclavo impaciente.

—No iré,—dijo el chico,—partid solo yo no puedo; yo quiero morir aquí y moriré; os devuelvo la vida que me habéis salvado á cambio de la dicha de mi madre; así no veré más cerca sus lágrimas, ni oire más á los del lugar insultarla con palabras infamantes.

Alain comprendió que en el estado de exaltación en que se hallaba el grumete era inútil convencerle con razonamientos. Aprovechando el momento en que Juana María volvía su vista hacia Maisy, dió un salto para aproximarse á él y arrebatarle á la fuerza para tratar de devolverle hasta la embarcación.

Mas al bajarle se escurrió el muchacho de sus brazos y empezó á correr con todas sus fuerzas. Alain le persiguió. El muchacho era ligero y vigoroso y sin embargo no pudo alcanzarle; el grumete parecía animado de una energía sobrenatural.

La carrera duró de siete á ocho minutos.

Sociocido Alain, detuvose el primero y miró al mar.

Subía este con una violencia y rapidez espantosa.

Apenas quedaban descubiertos mas que unos cien pasos del banco.

Llamó á Juana María angustioso.

El pequeño se detuvo á su vez, viendo que el cazador había renunciado á perseguirle.

Dió algunos pasos hacia las olas y se sentó en una piedra sin cesar de seguir con la mirada los menores movimientos del cazador.

—Juan María! —dijo Alain.—No queríais ser razonable? Vamos, te lo suplico; aprovecharemos los pocos momentos que nos quedan para llegar hasta la balsa.

El grumete meneó la cabeza.

—No,—dijo,—partid y dejadme aquí. No sé lo que es la muerte, ni si hace bien mal; pero es imposible que surja más que lo que he sufrido desde hace ocho días... La muerte no la temo; la idea de que ella llevará el consuelo y la reparación a Juana, hace que se vuelva dulce para mí.

Alain se sintió vencido por la energía de aquel amor filial.

El hielo de su corazón derritióse poco y poco y la vaga ternura que había conservado siempre hacia la viuda, adquirió

rió bastante poder para abatir las mezquinas consideraciones del amor propio.

A avanzó hacia Juan María.

El muchacho, creyendo que se disponía nuevamente á sorprenderle, se levantó y se dispuso á huir.

—Está quieto,—gritó Alain.

—Eso depende de vos,—contestó el heroico niño.

Un violento combate pareció librarse en el corazón de Alain.

—Vamos, quédate, y lo que pidés...—ofreció.

—¿Qué?

—Lo haré. Es imposible que una madre tan tiernamente querida de un hijo, no sea la mejor de las mujeres aun para un salvaje como yo.

—Es cierto lo que decis, Sr. Alain?

—Sí, por mi alma!

—Os casareis con mi madre?

—Me casaré con ella.

Estendió el niño con extraña solemnidad la mano hacia el mar, que se acercaba rugiente y que apenas distaba ya veinte pasos de ellos.

—Frente á la muerte,—esclamo,—yo juras?

—Lo juro, hijo mío,—contestó Alain.

El grumete, poco antes tan resuelto, se puso á llorar bajo el peso de aquella reacción imprevista.

Después se arrojó en los brazos de Alain, diciendo:

—Gracias, en nombre de mi madre y en el mio; por los dos os juro quearemos cuanto podamos por aligerar vuestra cruz... ¡Oh! juntito se va á alegrar la pobre Juana María! Vamos pronto á buscárla, Sr. Alain.

—Si, si; mucho tiempo hemos perdido, y me parece que hemos de vernos precisados á ganar á nado la embarcación. Aprearemos las piernas, muchacho.

—Ambos echaron á correr hacia la costa, en tanto que el mar subiendo siempre parecía perseguirlos.

Se hallaban en un terreno llano, más una linea de rocas de siete á ocho pies de elevación les ocultaba la canoa.

Cuando dieron vuelta á las rocas se detuvieron al mismo tiempo.

Buscaron la balsa con la vista, mas no estaba en el sitio en que la dejó el cazador. ¿Dónde habría ido á parar?

Juan María la distinguio el primero.

unionistas, dice la *Prensa*, rechazando el supuesto:

«Con este motivo, pues, haremos constar que en el partido conservador, porque es un solo partido al que forman los antiguos unionistas y progresistas, no existe la menor diferencia. Todos los nombres que en él figuran, se hallan animados del mismo pensamiento e iguales aspiraciones. Todos ven los grandes peligros que al país amenazan, y para conjurarlos en lo posible, estrechan más y más sus esfuerzos, porque unidos y compactos, se proponen salvar al menos la patria del general naufragio.»

TERCERA EDICIÓN.

Hoy recibimos los siguientes despachos telegráficos:

Paris, 11.

Telégramas de Trouville confirman la noticia de que el Sr. Thiers se muestra muy satisfecho del resultado de la entrevista en Berlín de los tres emperadores.

En la Bolsa se han cotizado:

El nuevo empréstito a 88-30.

El 5 por 100 francés a 55-40.

El 3 por 100 id. 85-40.

El interior español, a 26 3/8.

El exterior id., a 30 7/8.

Londres, 11.

El 3 por 100 español, a 30 3/8.

No se ha cotizado el portugués.

Nueva-York, 10.

Los republicanos han obtenido un triunfo completo en las elecciones del Estado del Maine, consiguiendo la victoria por cinco candidatos al Congreso de Washington, entre los cuales se halla el celebre orador Blain.

Todos los empleados de dicho Estado, los senadores y las cuatro quintas partes de la legislatura del Maine pertenecen también al partido llamado republicano.

Versalles, 11.

El consejo de guerra que entiende en las causas seguidas con motivo de la insurrección de Paris, ha condenado a la deportación a la presidenta del club llamado «Unión de mujeres.»

Fabri,

No es cierto que el teniente de ingenieros D. Andrés Ripolles haya pedido y obtenido la licencia absoluta.

Los muertos a consecuencia de la catástrofe del tren de Barcelona son los siguientes:

Marqués de Lassinay y barón de Speleia, franceses; general Smith, D. Manuel Luque, ingeniero de minas; D. Antonio Marin, comerciante de Córdoba; D. José Vela, representante de la casa Santa Cruz de Cartagena; doña Catalina Bordes, francesa, y su hija Hortensia Ladavese, de siete años; D. Antonio A. Samper, conductor del tren; Francisco Pérez, conductor de equipajes; D. Tomás Catalá, maquinista; Luis Serrano, fogonero; Vicente Ulladolins, de Cádiz; D. J. Jimeno, brigada del tren; D. Jaime Nicolau, y la niña María Galdón, de dos años.

Dice un periódico que debe verificarse de un momento a otro una gran reunión de industriales para manifestar al ayuntamiento de esta capital, que se encuentran resueltos a cerrar sus establecimientos en vista de la subida con que se ha gravado por el mismo el carbon mineral, añadiendo que le parece difícil que el ayuntamiento justifique su proceder.

Es cierto que se han reformado las tarifas de algunos artículos aumentando su adeudo, y que el carbon que antes adeudaba por carros, lo que daba lugar a repetidos fraudes, ahora adeuda por kilogramos; pero también lo es que algunos artículos resultan con mayor adeudo que ante la mayor parte de los mismos han sido rebajados en sus tarifas, como el jamón, chorizos, morcillas, salchichón, azúcar, espíritus de 36 grados en adelante, la paja y la cera.

En la relación que ayer copiamos del *Diario de Reus* sobre la catástrofe del puente de San Jorge, se dice que entre las víctimas estaba la familia del gobernador militar de Tarragona, Sr. Soroa.

Tenemos la satisfacción de manifestar que en este punto, la narración del *Diario de Reus* no es cierta, y que la familia del Sr. Soroa no viajó a en el tren hundido.

Se ha dispuesto que el batallón de cañones de Mendigorría que se encuentra en las provincias Vascongadas se traslade a Asturias.

Se ha concedido el retiro provisional al coronel de carabineros D. Miguel Domanski.

Se ha concedido la encomienda de Isabel la Católica, a D. Manuel Tapia Ruano por servicios prestados en Cuba.

Se ha dispuesto que el brigadier señor Salcedo quede a las órdenes del capitán general de Cuba.

Hoy ha firmado el rey el decreto nombrando oficial del ministerio de Fomento a D. José María Carrascón.

El Sr. Beranger se encuentra algo indisposto, habiendo tenido que guardar hoy cama.

Se han dado las órdenes oportunas a las cajas de las administraciones de provincias para que satisfagan las obligaciones pendientes de guerra.

El ministro de Ultramar ha aprobado

el nombramiento interino hecho por el gobernador superior civil de la isla de Cuba a favor de D. Rainundo Garich, jefe de negociado de primera clase, económico, para servir en plaza de contaduría central de Hacienda pública de la referida isla durante la ausencia del propietario.

D. Mariano Font y Moreno, contador de la administración de Hacienda de Cienfuegos, ha sido nombrado oficial primero de la administración, administrador de Rentas y Aduana de Arrecife, en Puerto-Rico.

Por servicios prestados en la campaña de Cuba se ha concedido el empleo de teniente coronel de ejército al comandante D. Joaquín Pedemonte.

El proyecto de ley sobre quintas lo tiene ya terminado el ministro de la Guerra. En una de las primeras sesiones que celebra el Congreso después de constituido, será leído por el referido ministro.

El señor ministro de Marina no ha asistido hoy a consejo por hallarse ligeramente indisposto.

Por el ministerio de Ultramar ha sido aprobada la reforma en el servicio de correos de la isla de Cuba, propuesta por el gobernador superior civil de dicha isla.

Se ha conferido el mando de la fragata *Geron* al capitán de navío D. José Martínez Illescas; el de la *Berenguela* al de igual clase D. Francisco de P. Castellanos, y el de la *Méndez Núñez* al de la misma graduación D. Fermín Cantero.

Se ha conferido el mando de la corbeta *Doña María de Molina* al capitán de navío de segunda clase D. Federico Aurich y Sauté María.

Ha sido aprobada, en concepto de provisional, la organización del segundo tercio de la guardia civil en Filipinas, y como consecuencia de este acuerdo, la disolución del regimiento infantería de España.

Se ha concedido por el ramo de Guerra a la empresa de la vía férrea compuesta, licencia para establecer un muelle provisional en el puerto de Carril.

Se han concedido varias recompensas a los jefes, oficiales e individuos de tropa por las operaciones practicadas en el departamento oriental de Cuba.

Se ha concedido la gran cruz de Isabel la Católica al catedrático de fisiología D. Teodoro Yáñez.

En Avila se está promoviendo con gran decisión, por el gobernador civil y ayuntamiento, la importante cuestión de dotar a aquella ciudad de un caudal abundante de aguas. El ingeniero don Luis de la Escosura está encargado de hacer los estudios del proyecto. Según nuestras noticias, será la cantidad de agua cinco veces mayor que la que hoy disfruta, y como de esto dependen el porvenir y la regeneración de aquella ciudad, de esperar es que el vecindario, secundando los esfuerzos del gobernador y ayuntamiento y se dé de este modo trabajo en el próximo invierno a la clase jornalera de la misma.

El sábado se celebra en el barrio de las Peñuelas la función anual a Nuestra Señora de la Soledad, cantándose al año checar una salve a toda orquesta. Despues habrá fuegos artificiales, al siguiente día por la mañana misa solemne y por la tarde procesión con la santa imagen por las principales calles del barrio.

No es cierto que el gobierno haya pensado siquiera en preparar una ley de sospechosos, como dice hoy un periódico.

Han llegado varias propuestas de gracias por hechos de guerra en Cataluña, y mañana quedarán resueltas.

El brigadier Cadorniga ha sido nombrado gobernador militar de Leon.

No es cierto, como dice el *Diario español*, que el viaje del Sr. F. Figueira haya costado 8000 duros al Erario. El señor Figueira habrá gastado de su bolsillo lo que haya podido y tenido por conveniente.

Los presupuestos y la Memoria sobre el estado del Tesoro serán presentados al Congreso el primer día hábil de sesión.

Por fallecimiento de D. Joaquín Tomeo se ha corrido el escalafón en el museo Arqueológico nacional y han sido nombrados respectivamente ayudantes de primero y segundo grado D. Paulino Sáviro y D. Antonio Rodríguez Villa en la sección de museos del cuerpo de archiveros-bibliotecarios y anticuarios.

Dice un periódico de Valencia: «Ayer mañana, la venta de libros y bibles protestantes dio lugar a un desagradable incidente; un caballero compró una biblia, y después de deshojarla la quemó a la puerta de la iglesia catedral en presencia de bastantes personas que lo miraron indiferentes y guardando el mayor silencio; pero al inspector le pareció el acto inconveniente y ordenó que fuese conducido a la presencia del señor gobernador.»

De los telégramas recibidos anoche por el gobierno acerca del resultado de las elecciones de diputados provinciales, el ministro de Ultramar ha aprobado

los resultados radicales llevados a cabo en Oviedo y Sevilla, provincias donde triunfan hasta ahora, en la primera las oposiciones federal y conservadora, y en la segunda la federal únicamente.

Hoy se ha dictado el bando para el orden y regularidad en las próximas fechas.

D. Francisco Atahualdo Antuñano, jefe de negociado de tercera clase en la dirección general de Propiedades, ha sido ascendido a jefe de negociado de segunda clase en la administración económica de Madrid.

Ha sido agraciado con la gran cruz de Isabel la Católica, el Sr. Mochales, director general del patrimonio.

Se ha concedido el empleo de comandante al capitán graduado teniente coronel de artillería D. Federico Salas Rodríguez, por los servicios prestados en la campaña de Cuba.

Mañana llegarán a Madrid los diputados electos por la provincia de Orense, Sres. Amoedo, Astray, Caneda y Mosquera.

Una vez discutido en consejo de ministros el discurso de la corona, se ocupará el gobierno de la provisión de los cargos de gobernadores que resultan vacantes.

El señor ministro de Hacienda guarda una prudente reserva respecto de las negociaciones financieras que tiene en proyecto, y no dirá sino ante las Cortes lo que debe decir. No es culpa suya el que los periódicos publican noticias que, aun siendo ciertas, no están autorizadas por confidencias ni declaraciones oficiales. Tenga, pues, calma la *Epoque*, que en su día se enterará de los proyectos que el Sr. Ruiz Gómez ha de llevar a las Cortes.

La empresa que va a realizar con el gobierno español la operación de crédito de que estos días se viene hablando, tiene todas las condiciones de respetabilidad que pueden desearse.

No es el antiguo Banco de París, que se declara en liquidación: es una nueva empresa con algunos elementos de aquel y de otros muy importantes de Europa que han constituido el Banco de París y de los Paises Bajos, empresa de tal importancia que ella sola ha suscrito 6000 millones de francos del empréstito francés, siendo de advertir que para quedarse con esa suma ofreció el doble. Con tales antecedentes no sabemos si habrá quien dude de la posibilidad de que tal empresa cumpla sus compromisos.

Ayer regresó de su excursión científica el célebre oftalmólogo alemán doctor Pedraglia, volviéndose a encargar de su numerosa consulta.

Los Sres. G. Rolland y Compañía se han quedado como mejores postores con la subasta de loterías, verificada hoy en el Tesoro.

Nuestras averiguaciones desmienten la noticia dada por un periódico respecto a supuestas disidencias entre los señores Montero Ríos y Gasset.

Se va a trasladar a otro edificio el asilo de mendicidad de Valencia que amenaza ruina. Hay unos 400 acogidos.

Los conservadores han tomado parte muy activa en las elecciones de diputados provinciales de Segovia; pero según datos oficiales, solo tienen probabilidad de triunfo en dos de los catorce distritos.

Por el ministerio de Fomento se ha comunicado al rector de la universidad Central una real orden disponiendo que el claustro de la misma proponga lo que crea más procedente para arreglar la facultad de medicina de una manera definitiva y conforme al derecho que asiste a profesores y alumnos. Según parece, el claustro deberá reunirse al efecto un día de estos, y sin duda en la prevision de lo que pueda acordarse y para evitar entorpecimientos, el rectorado ha dispuesto que la matrícula de todas las facultades no comience hasta el 23 del presente mes prorrogándola en su consecuencia hasta el día 10 del próximo octubre.

Esta mañana a las nueve ha estado el Sr. Martos leyendo al presidente del Consejo el proyecto de discurso de la corona, que no pudo entregar ayer. Se han oido grandes elogios de este trabajo.

El Sr. Ruiz Zorrilla seguía hoy mejor, aunque no completamente bien, porque la necesidad de dedicarse al trabajo astioso contra la opinión de los médicos, le ha impedido cuidarse todo lo necesario; pero hay asuntos perentorios en estos momentos que no podía desatender.

El ministro de Hacienda ha conferenciado esta mañana con el Sr. Ruiz Zorrilla.

La *Tertulia* desmiente categoríicamente la noticia de que los reyes hayan sido objeto de manifestaciones irrespetuosas.

A la una ha habido consejo de ministros.

Esta tarde ha quedado en poder del rey el discurso de la corona.

A más de la reforma de tarifas de correos, de que hemos dado a conocer los detalles, y de que se ocupará un día de estos el Consejo de ministros, el director del ramo Sr. Villavicencio se proponía

de también llevar a cabo una modificación en las tarifas de telégrafos.

Se hacen los preparativos convenientes para llevar a cabo, oportunamente, la recluta de refuerzos para el ejército de Cuba, si bien no se harán hasta que las Cortes aprueben el proyecto de ley de reemplazos.

El segundo cabo de Cataluña, señor Andia, ha visitado ya hoy al señor ministro de la Guerra. No se han ocupado de los asuntos que motivan el viaje de dicho general a Madrid. Al efecto conferenciará más detenidamente mañana con el señor ministro de la Guerra.

Las cosechas pendientes en la vega de Valencia se han salvado, gracias a la avenida que en los últimos días ha traído el río y a los aguaceros que han caído en varios puntos.

Parece que el domingo próximo se verificará en Zaragoza una manifestación sin carácter político pidiendo la abolición de los consumos.

A una legua de esta corte, en el distrito de Santa María de la Alameda, a las diez de la mañana de ayer, ha aparcido una partida de diez hombres armados con arabinas y cananas, llevando boinas encarnadas nueve de ellos y blanca el último. Parece que tomaron la dirección del cerro de San Pedro, jurisdicción de Valdemarquera.

Anoche se recibió en el ministerio de Hacienda el presupuesto de Gracia y Justicia, y anteayer el de Fomento. Solo falta el de Gobierno.

La prima donna señora Spiller, que con tanto éxito está cantando en el teatro de San Sebastián, ha sido contratada para Valencia.

El capitán general de Cuba interino, Sr. Vargas, enviará al gobierno por el próximo correo un plan de campaña de cuyo estudio se ocupa. Por ahora no hay probabilidades de que sea relevado, pues el gobierno tiene la confianza suficiente en él para dejarle continuar algún tiempo en su interinidad.

En breve se inaugurará el instituto oftalmico fundado por los reyes, que estará a cargo del doctor Delgado Jugo. El local ha sido visitado por reputados y numerosos facultativos que han manifestado quedar sumamente complacidos de las condiciones del establecimiento.

Repetimos hoy lo que ya ayer manifestamos: que carecen de todo fundamento las indicaciones que los periódicos de oposición han hecho estos días sobre el texto del discurso de la corona que hasta anoche no terminó el Sr. Martos, y del que hasta esta tarde no se ha dado cuenta en Consejo, no concienciando a nadie. Pero hoy podemos añadir que no hay en el discurso nada de lo que un periódico ha indicado sobre declaración de ilegitimas de las Cortes anteriores. Podemos negarlo con datos bastante para ello.

Hoy, segundo día de elecciones de diputados provinciales en esta capital, han obtenido mayoría de votos en todos los distritos los candidatos radicales.

Según parte del alcalde de Potes, el capellán Pastor con nueve carlistas, entró ayer en Vega y se llevó 2000 rs. de la recaudación, raciones y un caballo, saliendo a las nueve de la noche hacia Pineda. Han salido fuerzas en su persecución.

Noticias de Bayona aseguran que el cónsul Sr. Manterola ha caído de la gracia de D. Carlos de Borbón.

En el consejo de esta tarde se ha tratado, además del discurso de la corona, de los presupuestos.

Los cargos que desempeñaba el señor Manterola cerca de D. Carlos, eran los de vicario general castrense, consejero de Estado y secretario de Hacienda y de Gracia y Justicia. De todos estos cargos parece que ha sido relevado y se cree que también el Sr. Arjona se encuentra amenazado de análoga dest

DIARIO DE MADRID.

SANTOS DE MANANA 13.—San Felí-

pe mártir.

CULTOS.—Se gasta el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de Arropentidas, donde por la mañana habrá misa mayor y por la tarde ejercicios y rosario. —Continúa la novena de Nuestra Señora de Guadalupe en San Millán, predicando en los ejercicios de la tarde D. Pablo Moroz Vivas. —Continúa también la novena de San Francisco en su capilla de la V. O. T.: a las diez habrá misa mayor y por la tarde en los ejercicios predicará D. Basilio Sanchez Grande. —Sigue celebrándose por la noche la novena de Ntra. Sra. de la Buena Muerte en San Justo, y predicará el padre Cipriano Torras. —En el oratorio del Olivar predicará por la noche don Francisco Villa y Candeira.

Visita de la corte de María. —Nuestra Señora de los Remedios 6 de la tarde. —Santos en Santiago 6 en San José.

SEÑALAMIENTOS PARA EL DIA 13.

Caja de Depósitos.—Intereses de depósitos en efectos públicos, primer semestre de 1872, núm. 28 y 29 de sorteo, carpetas números 474 a 81 y 2801 y 2 de señalamiento. —Intereses de resguardos al portador, segundo semestre de 1871, carpetas números 2782 a 2736 de sorteo. —Amortización de resguardos al portador, bula tercera de sorteo, cartera núm. 376. —Facturas del 8 por 100 consolidado, semestre corriente, primer sorteo, núms. 1807 a 1810. —Idem ídem del segundo sorteo, núm. 2114 a 2117. —Idem ídem del semestre de 1.º de enero de 1872, núm. 4428.

ANUNCIOS.

SE CEDE UN GABINETE AMUEBLADO y dos alcobas. San Joaquín, 7, 2.º

SE NECESITAN REPARTIDORES EN la calle de la Paz, 5, 4.º izquierda, int. 1

SE CEDE DOS ELEGANTES PIEZAS con un camafeo. Calle de Meson de Paños, núm. 6, cuarto 4.º izquierda.

BUENA OCASIÓN. —Se tomará un muchacho ya versado en el estudio de comercio. Concepción Gerónima, 4, estanco.

SE ALQUILA UN CUARTO PRINCIPAL bien amueblado. Plaza de Oriente, 8, portería.

VENTA DE CASA Y TERRENO

A voluntad de su dueño se vende en público y estrajudicial subasta la casa-parador, núm. 2, sita en la carretera de Mala de Francia, barrio de Chamberí, que ocupa una extensión de 9922 pies, y un solar pegado a la misma, de haber 98302 pies; ambas fincas bajo el tipo de 293734 rs. El remate tendrá lugar el día 15 del corriente, de once a doce de la mañana, en la notaría de D. Federico Alvarez, calle de la Salud, núm. 21, donde está de manifiesto el pliego de condiciones y los títulos y planos de dichas fincas.

VENTA DE UNA BELLINA DE DOS caballos, con licencia y ensres. Dos de Mayo, núm. 2

DOLOR DE MUELAS. — SE CALMA instantáneamente, sin creosota ni anestésicos, evita la estrastración. Se aplica en la boca de la botica de San Carlos, Atocha, 92. También en el Odontológico americano, que limpia y conserva la dureza, cura y evita la caries, 8 rs.

A VISO A LOS SEÑORES PROPIETARIOS. —Tubos y candilones de zinc en piezas de dos metros, de largo para la bajada de las aguas, a precios muy regulados. Valor del metro lineal con su colocación: de la chapa núm. 10, 15 rs. metro; id. de la chapa núm. 12, 19 rs. id. —Se comenta el precio y los avisos a José Padiña, Acuerdo, 14, piso, 1.

HAN LLEGADO LOS EXCELENTES Vinos de Jerez, Champagne, sidra, etc., amosa, Jerez seco, ginebra, etc. Almacenadas, 22, almacén de arquitectos.

EXITE SUPERIOR. —ABRIL, 1.º, 2.º, 3.º, 4.º, 5.º, 6.º, 7.º, 8.º, 9.º, 10.º, 11.º, 12.º, 13.º, 14.º, 15.º, 16.º, 17.º, 18.º, 19.º, 20.º, 21.º, 22.º, 23.º, 24.º, 25.º, 26.º, 27.º, 28.º, 29.º, 30.º, 31.º, 32.º, 33.º, 34.º, 35.º, 36.º, 37.º, 38.º, 39.º, 40.º, 41.º, 42.º, 43.º, 44.º, 45.º, 46.º, 47.º, 48.º, 49.º, 50.º, 51.º, 52.º, 53.º, 54.º, 55.º, 56.º, 57.º, 58.º, 59.º, 60.º, 61.º, 62.º, 63.º, 64.º, 65.º, 66.º, 67.º, 68.º, 69.º, 70.º, 71.º, 72.º, 73.º, 74.º, 75.º, 76.º, 77.º, 78.º, 79.º, 80.º, 81.º, 82.º, 83.º, 84.º, 85.º, 86.º, 87.º, 88.º, 89.º, 90.º, 91.º, 92.º, 93.º, 94.º, 95.º, 96.º, 97.º, 98.º, 99.º, 100.º, 101.º, 102.º, 103.º, 104.º, 105.º, 106.º, 107.º, 108.º, 109.º, 110.º, 111.º, 112.º, 113.º, 114.º, 115.º, 116.º, 117.º, 118.º, 119.º, 120.º, 121.º, 122.º, 123.º, 124.º, 125.º, 126.º, 127.º, 128.º, 129.º, 130.º, 131.º, 132.º, 133.º, 134.º, 135.º, 136.º, 137.º, 138.º, 139.º, 140.º, 141.º, 142.º, 143.º, 144.º, 145.º, 146.º, 147.º, 148.º, 149.º, 150.º, 151.º, 152.º, 153.º, 154.º, 155.º, 156.º, 157.º, 158.º, 159.º, 160.º, 161.º, 162.º, 163.º, 164.º, 165.º, 166.º, 167.º, 168.º, 169.º, 170.º, 171.º, 172.º, 173.º, 174.º, 175.º, 176.º, 177.º, 178.º, 179.º, 180.º, 181.º, 182.º, 183.º, 184.º, 185.º, 186.º, 187.º, 188.º, 189.º, 190.º, 191.º, 192.º, 193.º, 194.º, 195.º, 196.º, 197.º, 198.º, 199.º, 200.º, 201.º, 202.º, 203.º, 204.º, 205.º, 206.º, 207.º, 208.º, 209.º, 210.º, 211.º, 212.º, 213.º, 214.º, 215.º, 216.º, 217.º, 218.º, 219.º, 220.º, 221.º, 222.º, 223.º, 224.º, 225.º, 226.º, 227.º, 228.º, 229.º, 230.º, 231.º, 232.º, 233.º, 234.º, 235.º, 236.º, 237.º, 238.º, 239.º, 240.º, 241.º, 242.º, 243.º, 244.º, 245.º, 246.º, 247.º, 248.º, 249.º, 250.º, 251.º, 252.º, 253.º, 254.º, 255.º, 256.º, 257.º, 258.º, 259.º, 260.º, 261.º, 262.º, 263.º, 264.º, 265.º, 266.º, 267.º, 268.º, 269.º, 270.º, 271.º, 272.º, 273.º, 274.º, 275.º, 276.º, 277.º, 278.º, 279.º, 280.º, 281.º, 282.º, 283.º, 284.º, 285.º, 286.º, 287.º, 288.º, 289.º, 290.º, 291.º, 292.º, 293.º, 294.º, 295.º, 296.º, 297.º, 298.º, 299.º, 300.º, 301.º, 302.º, 303.º, 304.º, 305.º, 306.º, 307.º, 308.º, 309.º, 310.º, 311.º, 312.º, 313.º, 314.º, 315.º, 316.º, 317.º, 318.º, 319.º, 320.º, 321.º, 322.º, 323.º, 324.º, 325.º, 326.º, 327.º, 328.º, 329.º, 330.º, 331.º, 332.º, 333.º, 334.º, 335.º, 336.º, 337.º, 338.º, 339.º, 340.º, 341.º, 342.º, 343.º, 344.º, 345.º, 346.º, 347.º, 348.º, 349.º, 350.º, 351.º, 352.º, 353.º, 354.º, 355.º, 356.º, 357.º, 358.º, 359.º, 360.º, 361.º, 362.º, 363.º, 364.º, 365.º, 366.º, 367.º, 368.º, 369.º, 370.º, 371.º, 372.º, 373.º, 374.º, 375.º, 376.º, 377.º, 378.º, 379.º, 380.º, 381.º, 382.º, 383.º, 384.º, 385.º, 386.º, 387.º, 388.º, 389.º, 390.º, 391.º, 392.º, 393.º, 394.º, 395.º, 396.º, 397.º, 398.º, 399.º, 400.º, 401.º, 402.º, 403.º, 404.º, 405.º, 406.º, 407.º, 408.º, 409.º, 410.º, 411.º, 412.º, 413.º, 414.º, 415.º, 416.º, 417.º, 418.º, 419.º, 420.º, 421.º, 422.º, 423.º, 424.º, 425.º, 426.º, 427.º, 428.º, 429.º, 430.º, 431.º, 432.º, 433.º, 434.º, 435.º, 436.º, 437.º, 438.º, 439.º, 440.º, 441.º, 442.º, 443.º, 444.º, 445.º, 446.º, 447.º, 448.º, 449.º, 450.º, 451.º, 452.º, 453.º, 454.º, 455.º, 456.º, 457.º, 458.º, 459.º, 460.º, 461.º, 462.º, 463.º, 464.º, 465.º, 466.º, 467.º, 468.º, 469.º, 470.º, 471.º, 472.º, 473.º, 474.º, 475.º, 476.º, 477.º, 478.º, 479.º, 480.º, 481.º, 482.º, 483.º, 484.º, 485.º, 486.º, 487.º, 488.º, 489.º, 490.º, 491.º, 492.º, 493.º, 494.º, 495.º, 496.º, 497.º, 498.º, 499.º, 500.º, 501.º, 502.º, 503.º, 504.º, 505.º, 506.º, 507.º, 508.º, 509.º, 510.º, 511.º, 512.º, 513.º, 514.º, 515.º, 516.º, 517.º, 518.º, 519.º, 520.º, 521.º, 522.º, 523.º, 524.º, 525.º, 526.º, 527.º, 528.º, 529.º, 530.º, 531.º, 532.º, 533.º, 534.º, 535.º, 536.º, 537.º, 538.º, 539.º, 540.º, 541.º, 542.º, 543.º, 544.º, 545.º, 546.º, 547.º, 548.º, 549.º, 550.º, 551.º, 552.º, 553.º, 554.º, 555.º, 556.º, 557.º, 558.º, 559.º, 560.º, 561.º, 562.º, 563.º, 564.º, 565.º, 566.º, 567.º, 568.º, 569.º, 570.º, 571.º, 572.º, 573.º, 574.º, 575.º, 576.º, 577.º, 578.º, 579.º, 580.º, 581.º, 582.º, 583.º, 584.º, 585.º, 586.º, 587.º, 588.º, 589.º, 590.º, 591.º, 592.º, 593.º, 594.º, 595.º, 596.º, 597.º, 598.º, 599.º, 600.º, 601.º, 602.º, 603.º, 604.º, 605.º, 606.º, 607.º, 608.º, 609.º, 610.º, 611.º, 612.º, 613.º, 614.º, 615.º, 616.º, 617.º, 618.º, 619.º, 620.º, 621.º, 622.º, 623.º, 624.º, 625.º, 626.º, 627.º, 628.º, 629.º, 630.º, 631.º, 632.º, 633.º, 634.º, 635.º, 636.º, 637.º, 638.º, 639.º, 640.º, 641.º, 642.º, 643.º, 644.º, 645.º, 646.º, 647.º, 648.º, 649.º, 650.º, 651.º, 652.º, 653.º, 654.º, 655.º, 656.º, 657.º, 658.º, 659.º, 660.º, 661.º, 662.º, 663.º, 664.º, 665.º, 666.º, 667.º, 668.º, 669.º, 670.º, 671.º, 672.º, 673.º, 674.º, 675.º, 676.º, 677.º, 678.º, 679.º, 680.º, 681.º, 682.º, 683.º, 684.º, 685.º, 686.º, 687.º, 688.º, 689.º, 690.º, 691.º, 692.º, 693.º, 694.º, 695.º, 696.º, 697.º, 698.º, 699.º, 700.º, 701.º, 702.º, 703.º, 704.º, 705.º, 706.º, 707.º, 708.º, 709.º, 710.º, 711.º, 712.º, 713.º, 714.º, 715.º, 716.º, 717.º, 718.º, 719.º, 720.º, 721.º, 722.º, 723.º, 724.º, 725.º, 726.º, 727.º, 728.º, 729.º, 730.º, 731.º, 732.º, 733.º, 734.º, 735.º, 736.º, 737.º, 738.º, 739.º, 740.º, 741.º, 742.º, 743.º, 744.º, 745.º, 746.º, 747.º, 748.º, 749.º, 750.º, 751.º, 752.º, 753.º, 754.º, 755.º, 756.º, 757.º, 758.º, 759.º, 760.º, 761.º, 762.º, 763.º, 764.º, 765.º, 766.º, 767.º, 768.º, 769.º, 770.º, 771.º, 772.º, 773.º, 774.º, 775.º, 776.º, 777.º, 778.º, 779.º, 779.º, 780.º, 781.º, 782.º, 783.º, 784.º, 785.º, 786.º, 787.º, 788.º, 789.º, 790.º, 791.º, 792.º, 793.º, 794.º, 795.º, 796.º, 797.º, 798.º, 799.º, 800.º, 801.º, 802.º, 803.º, 804.º, 805.º, 806.º, 807.º, 808.º, 809.º, 810.º, 811.º, 812.º, 813.º, 814.º, 815.º, 816.º, 817.º, 818.º, 819.º, 820.º, 821.º, 822.º, 823.º, 824.º, 825.º, 826.º, 827.º, 828.º, 829.º, 830.º, 831.º, 832.º, 833.º, 834.º, 835.º, 836.º, 837.º, 838.º, 839.º, 840.º, 841.º, 842.º, 843.º, 844.º, 845.º, 846.º, 847.º, 848.º, 849.º, 850.º, 851.º, 852.º, 853.º, 854.º, 855.º, 856.º, 857.º, 858.º, 859.º, 860.º, 861.º, 862.º,